

Yokkaichi JC Report

一般社団法人四日市青年会議所 2017年度スローガン

継往開来

委員長写真



事務局では12月3日に本年度最後の12月例会を開催させて頂きました。青年会議所は40歳で卒業を迎えます。そして四日市青年会議所には本年40歳を迎え卒業なされるメンバーが17名在籍するため、この例会では卒業式を行いました。

これまで青年会議所にご尽力なされた卒業生が今後在籍するメンバーに四日市青年会議所を託し、安心して卒業後それぞれの新しいステージへ向かえる様に設営側として一つ一つに意味を持ち自信と責任ある行動を執る中で卒業式冒頭から最終まで厳粛な雰囲気の中、緊張感ある卒業式を行う事ができました。

事務局では卒業生一人一人の顔を思い浮かべ委員会メンバー全員で詳細なところまで議論を重ね企画、設営に取り組み、事務局メンバーの必ず成功させるとの凛とした姿勢も伝わり、卒業式の中で想いが高まり涙する場面や卒業生の晴れやかな姿や感動を与える事ができた例会となり、卒業生は卒業後新しいステージでの活躍の決意と在籍メンバーは卒業生の想いを受け継ぎ青年会議所の担い手としての自覚が持て今後四日市青年会議所をより発展させる決意ができた卒業式となりました。

(答辞を行う卒業生)



(集合写真)

